

Inicio > Economía > Peso colombiano se mantuvo estable frente al dólar a pesar de tensiones...

Economía

Peso colombiano se mantuvo estable frente al dólar a pesar de tensiones políticas

Por Economía - 14/06/2025



Semana movida en dólar, peso colombiano y BVC.

El USDCOP terminó el viernes 13 de junio de 2025 \$27,91 por debajo del cierre del jueves 12. Durante la jornada predominó un comportamiento bajista, tal que el máximo coincidió con el nivel de apertura (\$4.190) y el par **cerró en \$4.130**.

Así le fue al (*peso colombiano / dólar*) la semana pasada: **El peso colombiano se valoriza en la primera semana de junio de 2025.**





Semana movida en dólar, peso colombiano y BVC.

Los mercados reaccionaron al conflicto entre Israel e Irán, luego de que Israel ejecutara múltiples ataques contra instalaciones nucleares iraníes. En este contexto, los inversionistas optaron por activos refugio, por lo que el índice DXY registró un aumento diario de 0,23%.

Asimismo, las preocupaciones sobre el suministro en Irán impulsaron un alza de 7,4% en el precio del crudo Brent. Este incremento favoreció al peso colombiano, a pesar del sentimiento global de mayor aversión al riesgo.

En el ámbito local, el Ministerio de Hacienda publicó el Marco Fiscal de Mediano Plazo, luego de que se conociera que la regla fiscal se suspendería durante tres años.

 pluralidadznoticias
Audio original [Ver perfil](#)

DIRECTOR GENERAL DE CRÉDITO PÚBLICO Y TESORO NACIONAL, SE REFIERE A LA DEUDA PÚBLICA



Javier Cuellar Sánchez
de la toma de decisiones que se hizo

PLURALIDADZ.COM

[Ver más en Instagram](#)

👍 🗨️ 📌
10 Me gusta

Agrega un comentario... 

¿Cómo le fue al mercado bursátil colombiano?

El mercado de valores colombiano finalizó lo que podría considerarse una «semana de trámite» entre el 6 y el 13 de junio de 2025. El principal índice del país, el **MSCI Colcap**, registró una caída marginal del **-0,1 %**. Sin embargo, esta aparente calma oculta una historia de extremos, protagonizada por el espectacular despegue de **Ecopetrol**, que por sí sola evitó que el balance semanal fuera considerablemente más negativo.

La clave de la semana estuvo en el mercado de materias primas. El desempeño de la petrolera estatal no solo generó altos rendimientos para sus accionistas, sino que también maquilló la tendencia bajista que afectó a la mayoría de las grandes empresas del país.

El petróleo Brent, el motor detrás del impresionante rally de **Ecopetrol**

La acción de **Ecopetrol** fue, sin discusión, la figura de la jornada bursátil. **Su título se trepó un impresionante +7,3 %**, un movimiento que tiene una explicación clara y directa: el alza del 12,2 % en el precio internacional del petróleo Brent, referencia para Colombia.

Este rally en el crudo desató una fuerte ola de compras sobre la acción de la petrolera. La lógica de los inversionistas es sencilla: a mayor precio del petróleo, mayores son las proyecciones de ingresos, exportaciones y utilidades para **Ecopetrol**, lo que la convierte en un activo mucho más atractivo.

El desempeño de la compañía fue tan robusto que su ponderación dentro del índice Colcap fue el factor determinante para que este no registrara una pérdida mayor.

Grupo Sura y Celsia, entre los pocos que acompañaron la fiesta

Aunque la atención se centró en la petrolera, no estuvo completamente sola en el terreno de las ganancias. Grupo Sura también tuvo una semana destacada, con una valorización del 2,8 % en su acción ordinaria, mientras que la preferencial (**PFGRUPO SURA**) **subió un 2,0 %**.

La empresa de energía Celsia se sumó al grupo de los ganadores con un avance del 1,6 %. Más abajo en la lista, pero también en verde, cerraron títulos como Concreto (1,0 %), la acción preferencial de Cementos Argos (1,0 %) y el **Grupo Éxito** (0,7 %).

Corficolombiana y el sector financiero no levantan cabeza

La otra cara de la moneda fue mucho más concurrida. El título más afectado de la semana fue el de **Corficolombiana (CORFICOLCF)**, que se hundió un **-4,8 %**.

El sector financiero y los holdings empresariales fueron los más golpeados por la cautela del mercado. La acción preferencial de Davivienda (**PFDAVVNDA**) cayó un -3,4 %, y la de la propia Bolsa de Valores de Colombia (**BVC**) se contrajo un -2,6 %. Gigantes como Nutresa (-2,3 %) y Grupo Argos (-1,4 %) también cerraron en rojo, evidenciando que la confianza no fue generalizada.

Lo más notable de este movimiento fue su moderación. A pesar del constante «ruido político» interno que genera nerviosismo en algunos agentes, la moneda local mostró resiliencia. La leve alza sugiere que, por ahora, los factores macroeconómicos globales y el comportamiento de las materias primas están pesando más que las tensiones políticas locales en la tasa de cambio.

Con información de: *Bolsa de Valores de Colombia (BVC), Grupo Bancolombia y Finxard.*



Acciones de Coca-Cola ya se pueden comprar en Colombia a través de la BVC



Grupo Cibest (Bancolombia) aprueba histórica recompra de acciones por \$1,35 billones de pesos



El peso colombiano se valoriza en la primera semana de junio de 2025



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

